

Se celebró en Valencia el pleno del Congreso de Escritores Antifascistas

LOS ACTOS REVISTIERON GRAN SOLEMNIDAD

VALENCIA 11 (9 m.).—En el salón del Ayuntamiento se celebró el Pleno de la Asociación Internacional de Intelectuales para la Defensa de la Cultura. Presidió Mancisidor, delegado de Méjico, y a continuación hablaron Prudencia Sayagés, de la Juventud Española, que representa más de 500.000 luchadores en los frentes de nuestra guerra; Del Pozo, del Instituto Obrero; Chanson, por los escritores franceses; Stein, alemán; Fedor y Kelin, soviético, que habló en español, demostrando gran conocimiento de nuestra cultura; Blanca Lydia, mexicana; Serra Hunter, que disertó en catalán sobre la revolución cultural española en el momento presente; Carlos Salvador, por el país valenciano, que abogó por el Estado libre federal; Yeste, por Galicia, en protesta por las violencias de los fascistas en su país; Landa, por el S. R. I., hizo referencia a las víctimas ocasionadas por la barbarie fascista en diversas naciones, y recordó a García Lorca y Leopoldo Alas; Pilman, delegado francés, y María Brugeslave, búlgara, que disertó sobre cultura y arte.

LA SESIÓN DE CLAUSURA

A última hora de la tarde se celebró la sesión de clausura, presidida por el escritor inglés Ralph Bates. Cortesao, portugués, explicó la situación de su país y la simpatía que siente por España. Intervinieron Bates y Neruda, americano, que leyó un manifiesto muy interesante. Claude Adeline dijo que España tiene necesidad de todos los antifascistas del Mundo. María Teresa León leyó un discurso del escritor ruso Fadik. Mariannello, de Cuba, dijo que el esfuerzo de los defensores de Madrid es el esfuerzo para salvar a la Humanidad; cantó a la España heroica, y dijo que en cada trinchera va el soldado del brazo del maestro y que España es el destino del Mundo; al terminar su brillante discurso fué abrazado por Fernando de los Ríos. El representante checoslovaco, Yaroslaf Evaki, habló de la ayuda de su país, y dijo que los intelectuales de allí están al lado del heroico pueblo español.